

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



García y los códigos secretos

Ante la aceptación del presidente de que haría cambios en su equipo por el inicio de una nueva etapa, se barajó desde el principio el nombre de Gabriel García, coordinador de Programas para el Desarrollo de la Presidencia, identificado como hombre de confianza plena del Ejecutivo. **En consecuencia, no sorprendió que haya dejado el cargo, lo que generó desconcierto es el anuncio de que regresa al Senado de la República. A estas alturas del partido no queda claro si va al Senado a quedarse hasta el 2024, o solo para hacer una escala.**

Lo que está fuera de discusión es que García maneja los códigos secretos de la 4T. Aquellos que vinculan los programas sociales con las urnas y con el proyecto transexenal del presidente.

Tropezarse con los pernos

Con respecto a la L12 no se puede incurrir en el mismo error. O sea, hacerlo a toda prisa para tener ganancia política.

Lo anterior porque el presidente López Obrador se comprometió a que la Línea Dorada esté funcionando en su totalidad dentro de un año. Lo importante, ya se vio, no es la velocidad sino la calidad de la construcción, que se haga bien, que garantice la seguridad de los usuarios por muchos años.

De lo dicho por el presidente surgen dos preguntas: ¿Domina la ingeniería civil o habla al tanteo? ¿Desde cuándo el Metro de la CDMX está en el organigrama del Ejecutivo Federal?

Manejar el peritaje, el señalamiento de responsables y el tiempo de reconstrucción con criterios meramente políticos, y no técnicos, es el camino más corto para tropezarse con los mismos pernos.

Toledo es un error

Mauricio Toledo pasó unos días tranquilo, tratando de conocer el distrito electoral de Puebla al que lo mandaron los mandos del PT para que no lo alcanzara el largo brazo de la ley.

Pero algunos dirigentes de Morena le han seguido la pista y lo tienen en la mira.

Ahí está el caso de Bertha Luján, presidenta del Consejo Nacional del partido, que recordó que Toledo, ex cacique de Coyoacán, es un hampon sobre el que pesa un proceso de desafuero, que tiene un expediente abierto por enriquecimiento ilícito y lavado de dinero.

“Morena no puede avalar a un tipo que ha acosado a los morenistas de Coyoacán, es un error

grande seguirlo apoyando”, sentenció Luján.

Los días de tranquilidad de Toledo tocan a su fin.

Cartas marcadas

Si alguien pensaba que el despotismo es cosa del pasado, se equivoca. Francisco Cartas Cabrera es una persona no grata en la Secretaría de Educación Pública. Se ha convertido en un obstáculo para que el sindicato de maestros y los mandos de la dependencia tengan una relación fluida, provechosa.

Los maestros han hecho notar de manera reiterada que Cartas es enemigo del magisterio, de sus expectativas de desarrollo y de su vinculación armónica con la Secretaría

Los maestros consideran una afrenta que Cartas, con ominoso pasado, sea parte del organigrama de la SEP pues su desempeño afecta la promoción vertical y horizontal de los maestros. **¿Hasta cuándo?•**

Con respecto a la L12 no se puede incurrir en el mismo error. O sea, hacerlo a toda prisa para tener ganancia política

